

Des sociétés minières rechignent à payer la taxe Eau

Dossier de la rédaction de H2o
October 2019

Des sociétés minières, grandes consommatrices d'eau, continuent de refuser d'acquiescer leur contribution financière en matière d'eau, instaurée par une loi en 2009 mais dont le décret d'application n'est survenu qu'en 2015. Le quotidien Sidwaya publie une enquête sur le sujet. Les entreprises minières invoquent la clause de stabilité fiscale qui leur est concédée par le Code minier, pour se soustraire à leur nouvelle obligation.

Nadège Yé, Sidwaya (Ouagadougou) - Afrique